

Un combat pour une justice au-delà des frontières

C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai appris la disparition de notre camarade Abdelghani Bousta, survenue prématurément, le mois dernier, à la suite d'une maladie contre laquelle il a lutté avec courage deux années durant.

Fondateur du Centre Marocain pour la Coopération et les Droits de l'Homme et membre du Comité Central du Parti de l'Avant garde Démocratique et Socialiste, Abdelghani Bousta a été le militant infatigable de tous les combats pour la démocratie, l'égalité et la justice qui ont marqué l'histoire récente du Maroc.

Dans son pays ou en exil, il a mené avec la même énergie et détermination depuis l'âge de 18 ans, une action politique inspirée de Ben Barka, dont l'objectif était la reconnaissance sans condition aucune des droits de l'homme au Maroc et l'instauration d'un véritable Etat de droit.

Aussi, je réitère toutes mes condoléances à la famille et à tous les compagnons de lutte d'Abdelghani Bousta dont la disparition est celle d'un militant exemplaire, non seulement pour le Mouvement démocratique et progressiste du Maroc mais aussi pour l'avènement d'un monde de paix, juste et fraternel. Je vous prie de croire, chers amis et chers camarades, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Jean-Pierre Brard *

** Député de la Seine-Saint-Denis - Maire de MONTREUIL*